



Nombre del alumno: Karen Joselín Moreno Espinosa.

Nombre del tema: Ensayo la importancia de la redacción en mi formación profesional.

Parcial: 4 parcial.

Nombre materia: Redacción en español.

Nombre del profesor: Nayeli Morales Gómez.

Nombre de la licenciatura: Psicología.

Cuatrimestre: primer cuatrimestre.

La importancia de la redacción en mi formación profesional.

El tema que nos convoca es la importancia de la redacción en nuestro vínculo laboral por ellos es importante saber el cual nosotros debemos de aprender a desarrollar una información, así podemos tener un amplio conocimiento sobre las palabras que vayamos a escribir y que puedan tener una coherencia esto consiste en la importancia de la lectura y comprensión para poder seguir teniendo un amplio conocimiento.

YR Martinez Velez – 2019.

Beatriz Arrieta de Meza y Rafael Meza Cepeda, hace referencia hacia las investigaciones que todos tenemos errores cuando se va a redactar algún tipo de texto por el orden en el que va establecido una oración. También en esta parte implica lo que es la parte oral ya que nos lleva tener una serie de palabras que nos facilita comunicarnos y eso hace que a la hora de redactar algo sepamos lo que queremos que sepan pero no esta tan amplio nuestro lenguaje escrito y hace que se nos dificulte un poco más, otro punto también es que a la hora de redactar debe ser claro y cuidadoso en la forma en que la manera sea entendible y expresiva a quien tenga esa lectura y eso hará que el lector tenga la más mínima duda.

Miriam Ñañez y Guido Valdez Opción, Año 33, No. 84 (2017): 791-817.

La redacción funciona como una herramienta insustituible para acceder, asimilar y adueñarse de las nociones de un campo de estudio, ya que permite internalizar los comunicacionales específicos de cada disciplina, de ahí que a nivel curricular la producción escrita es parte de todas las disciplinas consolidándose como un instrumento afianzador del aprendizaje. También debe de haber un dominio del tema para así poder redactar con forme al tema que se solicitó y tener las reglas ortográficas para tener una mejor lógica de las palabras e ideas.

Si al realizar estas actividades harán que tenga más seguridad para expresarse ya que eso tendrá mayor compromiso de tener mayores conocimientos y descubrir su paso.

La redacción en todo lugar nos la utilizamos nos solo para hacer un texto informativo sino también para redactar un mensaje o un correo ya que es importante tener todos estos puntos por el cual cada día mas vamos teniendo un amplio conocimiento hacia la importancia de redactar incluso hasta para dar un punto de vista redactamos lo que vamos a mencionar en cualquier lugar.

Concluimos que la redacción es un constituyente principalmente en las actividades académicas que forman y refuerza el perfil profesional y requiere estrategias para la planificación, textualización, revisión textual, coherencia y lógica.